
Консультация для родителей «Продолжаем общаться с ребенком ТАК?» 

Вам, наверное, приходилось слышать: «Да он разговаривает точь-в-точь как его 

отец!» 

Ребенок постоянно изучает то, что он наблюдает, и понимает гораздо больше, 

чем может сказать. Речь ребенка успешнее всего развивается в атмосфере 

спокойствия, безопасности и любви, когда взрослые слушают его, общаются с ним, 

читают ему. Вам принадлежит исключительно активная роль в обучении вашего 

малыша умению думать и говорить, но не менее активная роль в интеллектуальном, 

эмоциональном, речевом и коммуникативном развитии присуща самому ребенку.  

Нужно обеспечить ребенку широкие возможности для использования всех пяти 

органов чувств: видеть, слышать, трогать руками, пробовать на вкус, чувствовать 

различные элементы окружающего мира. Это позволит ему больше узнать о доме и 

местах, удаленных от него. Следует уделять ребенку больше времени, так как в дет-

стве влияние семьи на «речевое и когнитивное развитие, приобщение ребенка к 

жизни общества являются решающими. Именно в эти годы закладываются основы 

успешного общения и уверенности в себе, что способствует дальнейшему 

продвижению ребенка в компании сверстников, в школе, а в дальнейшем — и на 

работе. Своим поведением показывайте ребенку пример, сдерживайте свои эмоции, 

ведь он подражает вам во всем. Уделяйте ребенку достаточно внимания, пусть он 

никогда не чувствует себя забытым, но в то же время объясните ребенку, что бывают 

моменты, когда у вас есть другие заботы, надо это понять и принять. 

Помните, что истерические приступы чаще всего связаны со стремлением 

обратить на себя внимание или вызвать жалость и сочувствие. Не надо потакать 

ребенку, не надо изменять своих требований. Лучше, когда ребенок успокоится, 

объясните ему, почему вы поступили так, а не иначе. 

 

 

 

 



 

КОНСУЛЬТАЦИЯ «ОБЩАЕМСЯ С ДЕТЬМИ» 

Человек постоянно взаимодействует с другими людьми. Ему необходимы 

самые разнообразные контакты: внутрисемейные, общественные, производственные 

и т. д. 

Первую школу человеческого общения ребенок проходит н семье, 

соприкасаясь с родителями. 

Общение «ребенок — родители» происходит повседневно в различных 

жизненных ситуациях, благодаря чему мамы ш приобретает опыт человеческих 

отношений, усваивает моральные нормы. Обогащение духовного мира 

дошкольников, постижение им явлений окружающей действительности, ввоспитание 

характера происходят в семье. 

Для полноценного развития и воспитания детей необходимо содержательное 

общение с близкими людьми. Ребенок может неделями находиться с родителями, 

наблюдать за их «взроослой» жизнью, но оставаться пассивным. Он развивается и, 

приобретает самостоятельность, опыт благодаря активному взаимодействию со 

взрослыми. 

Хорошо, если родители выражают свою любовь к ребенку не только в 

физическом уходе за ним, но и в эмоциональном общении: участливо разговаривают 

с ним, играют, шикают его. Хорошо, если в семье царят доверие, доброжелательность 

и терпимость, искренняя забота, бережное отношение друг к другу, взаимопомощь. У 

ребенка, живущего в такой атмосфере, естественно и органично развивается 

способность к поим анию и ак тивн ом у взаимодействию с окружающим миром. 

Он чувствует ээмоционально защищенным и уверенным в себе, открытым и 

общительным. И даже если такой ребенок попадает в конфликтные ситуации, то 

легче, конструктивнее справляется с иими и собственными негативными 

переживаниями. 
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